

Nombre de alumno: Edwin Alfredo González Gómez

Nombre del profesor: Maricela de la Cruz Morales

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: TRABAJO SOCIAL II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3

Grupo: A

INTRODUCCION

Este trabajo explicaremos porque Chiapas y Guatemala tienen algo en común con sus pueblos indígenas, ya que como sabemos los pueblos indígenas desde anteriormente de los años pasados no son tomados en cuenta como la demás sociedades, donde se a discriminado y más que nada no se toma en cuenta sus derechos al igual de la violencia que han pasado por sus gobernantes y por el mis país.

TERRITORIO SIN PAZ CHIAPAS Y GUATEMALA

México y Guatemala tenían las mismas injusticias y discriminaciones, pero en el año de 1996 firmaron un acuerdo de donde las demandas era un orden social más justo y solidario.

Pero desde entonces la situación no ha cambiado la discriminación sigue más fuerte y esto por los malos gobernantes que han pasado en los estados.

El estado de Chiapas que es uno de los más pobres del país de México, en el año de 1944 campesinos y campesinas de Chiapas se armaban pidiendo justicia y respeto. Pero el gobierno no tomaba cartas en el asunto donde dejo pasar varios días para que llegará a tomar decisiones y compromisos para el pueblo indígena, pero durante paso los años no habido cambios.

Durante muchos años el gobierno dejo que pasara muchas cosas de discriminación, injusticia y violencia. Ya que en el estado de Chiapas sufrieron los pueblos indígenas, los que eran los que cometían esta violencia eran los Paramilitares que era un grupo que estaba unido con los militares y, con ayuda y protección del gobierno mexicano.

Gracias a eso en el estado de Chiapas se dieron varios grupos y organizaciones armados, donde luchaban por la justicia y el respeto para ellos.

Se dice que todas las políticas gubernamentales robaban territorios, querían imponer sus medidas económicas, y empezaba una fuerte delincuencia mas grande como lo es el narcotráfico. Al igual les quitaba la libertad de decidir la determinación del pueblo, lo que ellos querían es tener la decisión de como vivir.

Guatemala un país que pasaba situaciones con la del estado de Chiapas, como fue la discriminación, desigualdad, las injusticias, entre otras cosas. Los pueblos indígenas luchaban para poder sobrevivir, donde ellos buscaban ejercer un poder sobre sus territorios.

Ellos se refugiaban con los grupos de elites económicos esto buscando su bienestar, donde al igual se encontraban los juegos criminales que estos estaban y se relacionaban con los servidores del estado de Guatemala, esto con el fin de alcanzar sus intereses. Por este motivo ellos también tomaron la decisión de que no entraran los militares a sus pueblos.

Solo necesitaban que sus derechos se han tomado en cuenta, ya que ellos eran igual que todos los demás. Después se vio la violencia hacia las mujeres aquellas que no eran valoradas por esos hombres machistas, como se sabe las mujeres son el pilar del hogar y de otras cosas.

CONCLUSION

Podemos mencionar que los dos estados han sufrido por las mismas situaciones, que durante los años nunca se pudo tomar la igualdad y más que nada la justicia. Pero como que ya era ahora en la actualidad está ya no debería pasar por que se ha creado los derechos humanos, por aun así se tiene situaciones de discriminación y de desigualdad.

BIBLEOGRAFIA

• https://www.youtube.com/watch?v=Yk1oTJOBGjM